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Éditorial

Levons les yeux toujours plus vers le ciel : c’est notre salut qui 
est en jeu et notre bonheur. Jésus a donné sa vie pour chacun 
de nous. Il est le Bon Pasteur qui de plus connait chacune des 
ses brebis… Cela est bien rassurant pour nous et nous sommes 
appelés enfants de Dieu.

Si nous faisons confiance aux médias et nous gargarisons de tout 
ce qui passe à la télé, notre vie n’a pas beaucoup de sens et n’a 
pas un bon parfum.

Les médias véhiculent des infos en tout genre : sur les vaccins, 
les virus et tout ; Ils se prennent pour les pasteurs et troublent les 
brebis. Regardons plus haut, toujours plus haut. Le vrai Pasteur, 
Jésus, ne déçoit jamais puisqu’Il a donné sa vie pour chacune de 
ses brebis. Les brebis qui ne le connaissent pas, Il les recherche. 

« Rendons grâce au Seigneur car Il est bon éternel et son amour. 
Mieux vaut compter sur le Seigneur que sur les puissants. » (Du 
psaume 117)

Noëlle

En lien avec cet édito,
nous vous proposons 
d’écouter le chant : 

Le Seigneur est 
mon berger.

https://www.youtube.com/watch?v=EI6c_DB-vSg
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Un beau texte sur saint Joseph

’est donc cette même main qui forme 
en particulier tous les cœurs des 

hommes, qui fait un cœur de père en Jo-
seph et un cœur de fils en Jésus. C’est 
pourquoi Jésus obéit, et Joseph ne craint 
pas de lui commander. Et d’où lui vient 
cette hardiesse de commander à son 
Créateur ? C’est que le vrai Père de Jé-
sus-Christ, ce Dieu qui l’engendre dans 
l’éternité, ayant choisi le divin Joseph pour 
servir de père au milieu des temps à son 
Fils unique, a fait en quelque sorte couler 
en son sein quelque rayon ou quelque étin-
celle de cet amour infini qu’il a pour son 
Fils : c’est ce qui lui change le cœur, c’est 
ce qui lui donne un amour de père ; si bien 
que le juste Joseph, qui sent en lui-même 
un cœur paternel formé tout à coup par la 
main de Dieu, sent aussi que Dieu lui or-
donne d’user d’une autorité paternelle; et il 
ose bien commander à celui qu’il reconnaît 
pour son maître. 

Par Jacques-Bénigne Bossuet (1627-1704)
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La Parole du jour

n ce temps-là, Jésus déclara : « Moi, je suis le bon pasteur, le vrai berger, qui 
donne sa vie pour ses brebis. Le berger mercenaire n’est pas le pasteur, les brebis 

ne sont pas à lui : s’il voit venir le loup, il abandonne les brebis et s’enfuit ; le loup s’en 
empare et les disperse. Ce berger n’est qu’un mercenaire, et les brebis ne comptent 
pas vraiment pour lui. Moi, je suis le bon pasteur ; je connais mes brebis, et mes bre-
bis me connaissent, comme le Père me connaît, et que je connais le Père ; et je donne 
ma vie pour mes brebis. J’ai encore d’autres brebis, qui ne sont pas de cet enclos : 
celles-là aussi, il faut que je les conduise. Elles écouteront ma voix : il y aura un seul 
troupeau et un seul pasteur. Voici pourquoi le Père m’aime : parce que je donne ma 
vie, pour la recevoir de nouveau. Nul ne peut me l’enlever : je la donne de moi-même. 
J’ai le pouvoir de la donner, j’ai aussi le pouvoir de la recevoir de nouveau : voilà le 
commandement que j’ai reçu de mon Père. »

Traduction liturgique de la Bible - www.aelf.org

Évangile selon saint Jean (10, 11-18)
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Le commentaire de la Parole

oi, je suis le bon pasteur, le vrai berger, 
qui donne sa vie pour ses brebis »

Jésus s’attribue ce titre en comparaison. Il n’est 
pas comme le berger mercenaire. Il est le bon 
pasteur. Et voici ses caractéristiques :
- Il connaît ses brebis et les brebis le connaissent…
Connaître dans la Bible signifie aimer. 1 Jn 4,7-8
- Il donne sa vie pour ses brebis.

En effet, « le vrai sens de la vie, c’est de se sacri-
fier pour ouvrir le chemin de la vie aux autres et 
non les sacrifier pour vivre ». Nous pouvons lire 1 Sam 8, 11-17 et Is 40, 10-11.

Après Jésus qui détient ce titre de bon pasteur ? Le pape ? Les évêques ? Les prêtres ? 
Les religieux et les religieuses ? Ou tout le peuple de Dieu ? Et nous où en sommes 
nous ?

La liturgie de ce dimanche nous place, tous, dans l’univers de Dieu qui est celui de 
l’amour. « Bien aimés, voyez quel grand amour nous a donné le Père pour que nous 
soyons appelés enfants de Dieu ». Elle nous place tous, dans une famille, celle de Dieu 
où nous sommes invités à prendre soins les uns des autres comme un bon berger le 
ferait pour ses brebis. 

J’aime toujours dire que la vie se calcule toujours dans le temps. Donner sa vie c’est 
aussi et surtout donner un peu de son temps pour l’autre et pour Dieu.

Par le père Henri Kapenga
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Depuis plusieurs années, au cours de mes réveils 
nocturnes, avec mon chapelet, Seigneur je te 

priais. Ne pouvant me rendormir, à l’aurore, je me 
levais. Au quotidien, cela se renouvelait. 

Depuis le 1er janvier, ma retraite est arrivée. Les ré-
veils nocturnes et les levers, très tôt, ont continué. 

Seigneur, le 25 mars 1996, jour de l’Annonciation, 
ma conversion est arrivée. Le 25 mars 2021, jour de         
l’Annonciation, Petite Flamme m’a appelée. 

Seigneur, en ce Jubilé quel bel anniversaire tu m’as 
donné ! Cela fait tout juste un mois, la louange je te 
la transmets. 

Et depuis ce jour, mes réveils nocturnes, Seigneur, tu 
les as effacés. Et de paisibles nuits, tu m’as octroyée. 

Oh mon Dieu, je te rends grâce pour tous tes bienfaits.

Témoignage de Christine

La petite histoire...

Guérie par la louange
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Page spéciale sur la louange

Mon Dieu, je te rends grâce

Mon Dieu, je te rends grâce 
Pour l’homme que tu as créé 

Pour la femme que tu lui as donnée 
Pour l’enfant qui est né. 

Mon Dieu, je te rends grâce 
Pour nos différences que tu unis 
Pour nos blessures que tu guéris 

Pour nos cultures que tu enrichis. 

Mon Dieu, je te rends grâce 
Pour ton amour qui est infini 

Pour ta Parole qui nous instruit 
Pour ton Esprit qui nous fortifie. 

Christine

Cliquez pour écouter : 
Le Magnificat. 

Appuyez pour lancer :
Je t’exalte, ô Roi, mon Dieu.

Découvrez aussi :
Le Seigneur est ma 

lumière et mon salut.

https://www.youtube.com/watch?v=Q4OBrbiU3pE
https://www.youtube.com/watch?v=oQATrVsaEQM
https://www.youtube.com/watch?v=9n-PMdAYYqk
https://www.youtube.com/watch?v=HuUXRfxZNBY
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L’actualité de notre paroisse

Le tableau Jésus Miséricordieux chez vous
Nous vous rappelons que vous pouvez accueillir à votre domicile le tableau de Jésus 
Miséricordieux pour une durée de 7 jours. Après ce temps, la famille ayant reçu le 
tableau le transmettra à une autre famille qu’elle a sollicitée ou qui le lui a demandé.
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Paroisse Saint Vincent en Narbonnais
Courriel : stvincentparoisse@gmail.com
Téléphone : 04 68 40 76 17 (Secrétariat)

Des questions à nous poser, besoin d’une écoute, d’une visite ou d’un temps 
de prière personnelle, trois personnes sont disponibles pour vous répondre :

Henri Kapenga, prêtre de notre paroisse (06 71 42 62 53)
Bernard et Noëlle, le diacre de la paroisse et sa femme 

(07 88 46 23 14 - 07 84 17 05 71)

Petite 
Flamme

Retrouvez la paroisse sur Facebook et YouTube : 

Mise en page : Yann - Contact : baudicpro@gmail.com - Tél. 06 37 30 53 57 
Si vous souhaitez vous désinscrire de Petite Flamme, envoyez-nous un message par courriel.

https://www.youtube.com/channel/UC2Z7BWuYSSqZtDSmBZpO7bw
https://www.facebook.com/Paroisse-Saint-Vincent-en-Narbonnais-106998494435478

